



中条中だより



学校教育目標:「学び合い 認め合い 高め合い

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」 生徒数 79名(男子42名 女子37名)

7月20日、前期前半の最終日に、各学年の代表生徒3名が、前期前半をふりかえってどうだったか、そして、夏休み及び前期後半をどう過ごしていきたいか、力強く自分の考えを述べてくれました。

いよいよ明日から夏休みです。夏休みは、部活や塾などで忙しい人も多いかもしれませんが、普段よりは時間もあり、今までできなかったことややりたかったことをやれる時間もできると思います。3年生にとっては、自分の夢(進路選択)に近づくための大切な時期ともいえるでしょう。校長講話の中でも「実力の差は小さい。努力の差は大きい。」という話をしました。一人一人が目標をもって、有意義な夏休みを過ごしてくれることを期待しています。保護者・地域のみなさま、これまでの学校教育へのご理解・ご協力に感謝いたします。夏休み中も、子供たちの様子を見守っていただけますようお願い申し上げます。

前期前半をふりかえって(各学年代表生徒の作文より)

3年生代表

今年4月、僕は3年生になりました。これから学校全体を引っ張っていかなければいけない学年になり、使命感を感じるとともに、受験生になるので、これまで以上に勉強に励んでいかなければいけないという思いで3年生をスタートさせました。

3年生になって一番初めに僕が頑張ったのは、修学旅行の実行委員です。僕は、中学校で最大の行事である修学旅行で、みんなをまとめる役割をしたいと思い実行委員に立候補しました。実際にやってみて、準備ではしおりの担当で、みんなが使いやすいしおりを作れるように頑張りました。修学旅行当日は、夜の実行委員会でその日の反省を出し合って、次の日の過ごし方に生かせるよう頑張りました。また、班長として班の人たちが行きたい所に行けるよう、みんなの意見を聞いて計画を立てました。実行委員として、班長として、充実した修学旅行にすることができました。

前期前半は、修学旅行直後の学総でも頑張りました。僕は野球部で、どうしても一勝したいという思いをもって学総に臨みました。1回戦では、チームでヒットをたくさん打ち、盗塁もできたので、野球らしい野球ができて良かったです。チームみんなで勝つことができました。2回戦で負けてしまいましたが、諦めずに挑むことができました。

これから夏休みに入ります。そこで僕は、受験に向かって本格的に勉強をしていかなければいけないと思っています。既に志望校を決めているので、その志望校に行けるように努力していきたいと思っています。



2年生代表

2年生になって4ヶ月が過ぎようとしています。この前期前半では、たくさんの出来事がありました。その中でも特に印象に残っていることを2つ紹介します。

1つ目は、林間学校です。今年は長瀬に行きました。たくさん楽しいことがありましたが、1番楽しかったのがラフティングです。初めての体験で、不安と緊張もありましたが、どんなに激しい流れの中でも、負けずに声を出し、仲間と動きを合わせてオールを漕ぎました。日陰に入ると寒く、体力的に不安にもなりましたが、インストラクターの方や仲間との協力で無事ゴールすることができました。安全に、楽しく取り組むことができよかったです。

2つ目は、後輩ができたことです。自分が1年生だったときは、何もわからず先輩に付いていくだけで精一杯でしたが、後輩ができた今は、苦手である整理整頓もきちんとやっています。今のところ、良いアドバイスなどができているかはわかりませんが、今後はできるようにしていきたいです。

夏休みが始まります。今年の夏休みは、新人戦に向けて部活動に真剣に取り組めます。勉強では、2年生になり、授業の内容も難しくなってきたので、夏休みの間に、復習をしていきたいと思っています。前期後半に向けて、何事にも力をつける夏休みにします。



1年代表

私は、今年の4月に、令和5年度の新1年生として入学しました。初めは何もわからず、どう動けばよいかもわからなかったことが多かったです。また、仲の良い幼なじみとは別クラスとなってしまいました。

ですが、5月も近づき、林間学校の時期になりました。1年生の各クラスごとに、スタンプについて話し合いましたが、うまくまとまりませんでした。その末やっと決まりました。そして沢山練習した当日、成功することができました。そして2日も楽しく過ごせました。

楽しかった林間学校が終わった次にあったものが中間テストです。中学校生活で初めてのテストでどう勉強すればよいかわかりませんでした。でも、自分なりに勉強をした結果、ある程度の点数がとれて正直ほっとしました。

私はバレー部に入っています。私は、6月の学総では先輩方を応援していました。そして、先輩方のプレーを見ているうちに自分もそのようなプレーができるようになりたいと思うようになりました。ですが、私が先輩のようになるには沢山の練習と努力が必要だと改めて感じました。なので、もっと部活を頑張ります。

このようなことが前期前半にあり、入学してから3か月ほどで起こった出来事と考えるとあっという間だと思いました。

学力、体力ともに夏休み中に向上させ、前期後半に備えたいです。



校訓 自主創造のもとで 生徒総会

6月28日(水)に生徒総会が行われました。生徒会本部役員、各生徒会専門委員長が中心となって、生徒会の運営について報告や質疑応答を行いました。今年、初めて、資料を紙で配布するのではなくタブレットで見る形式にして行いました。

話す側も聞く側も真剣な態度で臨んでいました。



祝！県大会・TBS子ども音楽コンクール出場

6月末に行われた、学校総合体育大会熊谷市予選会において、3年生石丸楓真さんが陸上の部男子走り幅跳びで、同じく3年生安藤瑠海さんが男子剣道個人で、県大会出場を決めました。

また、音楽部も、音源審査を経て、8月後半に行われるTBS子ども音楽コンクールへの出場が決まりました。おめでとうございます。

今までの練習の成果を発揮し、悔いのない試合・演奏をしてきてください。応援しています。



おやじの会のみなさんによる除草作業

7月2日(日)、おやじの会のみなさんに、水路沿いの除草作業をやっていただきました。ありがとうございました。暑い中、お疲れさまでした。



前期後半の主な行事

- 8月9日(水) 観音寺樽踊り披露18:00
- 8月26日(土) 玉の緒樽踊り披露14:00
- 8月31日(木) 前期後半授業開始日
- 9月2日(土) 資源回収
- 9月4日(月)・5日(火) 期末テスト
- 9月9日(土) PTA除草作業
- 9月12日(火) 新人戦市予選(陸上)
- 9月22日(金) 第1回中3実力テスト
- 9月28日(木)29日(金)30日(土)10月2日(月)
新人戦市予選
- 10月7日(土) 中条地区運動会
- 10月16日(月) 3年進路説明会
- 10月19日(木) 前期終業式
- 10月20日(金) 秋季休業日~22日(日)
- 10月23日(月) 後期始業式 生徒会立会演説会